

Sicherheitsnetz in Wittlich: Runde Tische für mehr Prävention gestartet!



Ein wichtiges Ereignis für die Sicherheitslage in Wittlich: Am 17. Dezember 2024 haben hochrangige Vertreter der Polizei und der Stadt gemeinsam ein neues Kapitel in der Sicherheitskooperation aufgeschlagen!

Die Polizeiinspektion Wittlich und die Kriminalinspektion haben sich mit der Stadt Wittlich zusammengetan und eine aktualisierte Sicherheitskooperation unterzeichnet. Anwesend waren Kriminaldirektor Patrick Niegisch, Polizeioberrätin Romy Berger und Bürgermeister Joachim Rodenkirch. Diese strategische Zusammenarbeit, die auf den zuvor gesammelten Erfahrungen seit 2018 basiert, soll sicherstellen, dass die Zusammenarbeit zwischen verschiedenen Institutionen verbessert und die Bürger künftig besser geschützt werden.

Sichere Bürger, starke Zusammenarbeit!

Die Bildung eines interdisziplinären Netzwerks ist das Hauptziel dieser Initiative, das am 27. November ins Leben gerufen wurde. „Ein gemeinsames Vorgehen aller relevanten Akteure ist entscheidend“, erklärte Bürgermeister Rodenkirch, um die Sicherheit der Bevölkerung zu gewährleisten. Diese neue Plattform ermöglicht es den Beteiligten, Informationen auszutauschen und Lösungsansätze zur Prävention von Kriminalität und Gefahren zu entwickeln.

Der Runde Tisch wird wiederholt zusammenkommen, um konkrete Aktionen zu planen und die getroffenen Maßnahmen weiter zu verbessern. Die meisten Bürger können nur hoffen, dass dieser Schritt immer mehr Sicherheit in ihrer Heimatstadt Wittlich bringt!

Statistische Auswertung

Ort: Rügen, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Strom- und Maschinenausfall, Sturm

Beste Referenz: [deutschlandfunk.de](https://www.deutschlandfunk.de)

Weitere Infos: [ndr.de](https://www.ndr.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)